
 
 
 
                                                                    INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: Qualità dell'aria presso Aeroporto di Peretola 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 
- PRESO ATTO che l'Aeroporto di Firenze risulta in gestione alla società "ADF - Aeroporto di 
Firenze SPA" compagine della quale è socio, tra gli altri, il Comune di Firenze; 
- PRESO ATTO della dislocazione urbanistica delle strutture edificate che compongono il 
complesso dell'Aeroporto "Amerigo Vespucci" di Firenze e delle destinazioni d'uso delle 
medesime; 
- VISTA la disposizione degli uffici e delle aree riservate ai lavoratori di "ADF - Aeroporto di 
Firenze SPA"; 
- CONSIDERATO che le condizioni di lavoro in luoghi poco salubri sono, senza dubbio alcuno, tra 
i problemi maggiori che attanagliano i lavoratori italiani, denunciate a più riprese da tutte le 
compagini sindacali e di rappresentanza dei lavoratori 
 
                                                              INTERROGA IL SINDACO 
 
1. Per sapere se sono mai stati effettuati, dagli organismi competenti, rilievi sulla qualità dell'aria 
presso l'area dell'Aeroporto "Amerigo Vespucci" di Firenze ed in particolar modo nel pressi 
dell'area "sbocco" (attigua agli uffici) dei velivoli e nelle vicinanze delle aree di permanenza dei 
lavoratori impiegati sulla pista; 
 
2. Per conoscere, in caso di risposta affermativa al punto N.1, i risultati dei rilievi effettuati; 
 
3. Per sapere, in caso di risposta negativa al punto N.1, se l'A.C. non reputa opportuno adoperarsi 
presso la società "ADF - Aeroporto di Firenze SPA" affinché queste verifiche vengano fatte quanto 
prima per vigilare sulla salute dei dipendenti dell'azienda. 
 
 
                                                                     Francesco Torselli 
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